

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Interpellation von Felix Keller-Maurer, CVP/EVP-Fraktion; 0800-

Business-Nummern für die kantonale Verwaltung

Autor/in: Felix Keller-Maurer

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 8. Mai 2014

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Eine bürgernahe Verwaltung zeichnet sich nicht nur dadurch aus, dass sie telefonisch gut - d.h. ohne lange Wartezeiten und mit kompetenter Auskunft - erreichbar ist, es sollten auch kostenlose Hotlines zur Verfügung stehen.

Hierzu bieten sich die 0800-Nummern Business-Nummern an.

In der Bundesverwaltung sind solche Nummern bei zentralen Anlaufstellen und beispielsweise bei besonderen Vorfällen mit einer hohen Anzahl von Anrufen bereits im Einsatz.

Meine Fragen an den Regierungsrat:

- 1. Bei welchen kantonalen Anlaufstellen sieht der Regierungsrat die Möglichkeit, 0800-Businessnummern einzurichten?
- 2. Wäre der Regierungsrat bereit, 0800-Nummern in der Kantonsverwaltung z.B. auch bei besonderen Vorfällen einzuführen?
- 3. Wie sieht der zeitliche Rahmen aus und was sind die Voraussetzungen für das Einrichten von 0800-Nummern in der kantonalen Verwaltung?

Dem Regierungsrat danke ich im Voraus für die Beantwortung der Interpellation.